


**OPINIÓN**

## RED COMPARTIDA

### ¿NOS QUEDAMOS SIN AGUA?

Conagua quiere intensificar su campaña de que se encuentra trabajando para que el estrés hídrico no les alcance, pero la realidad es otra. Nos cuentan que los ingenieros del organismo, por todos los medios, quieren que se sepa que tienen más de 200 obras importantes en el país para este sexenio, en favor de la gente y el campo, pero la sociedad de diversos puntos del país, en especial el centro y norte, se encuentran ya preocupados porque se da a conocer que ni con la temporada de lluvias, las presas y ríos, tendrán niveles aceptables para evitar sequías. De hecho, nos comentan que la CDMX ya anda revisando sus redes de distribución de agua donde se filtra, a través de fugas, un alto porcentaje del vital líquido, y que muchas capitales estatales comenzarán a hacerlo, ya que el pronóstico es que no mejore en el corto plazo esta situación.

Parece que nadie quiere regresar a trabajar, y se nota tanto que en el Congreso de la Unión muchos legisladores se encuentran escondiéndose de Ricardo Monreal, para que no los vaya a convocar a un periodo extraordinario. De hecho, la división entre los diputados de Morena es grande, nos cuentan que está entre los que quieren inmediatamente entrar en trabajos extraordinarios para que el verano lo tengan libre y quienes, quieren descansar un mes para que en junio, más tranquilos, puedan trabajar en las leyes secundarias que pide la presidenta. ¿Y qué dice el coordinador de bancada? ese es el secreto mejor guardado.

Tras la gira que dio la presidenta Claudia Sheinbaum por el país dado el inicio de obra de los trenes de carga en Yucatán y en Querétaro las obras para el tren de pasajeros, nos cuentan que quienes esperan en verdad su turno para inicio de obras, son los que saldrán beneficiados del Tren a Guadalajara y Navojoa. De hecho, hay un gran interés de que haya este tipo de viajes y transportes para que puedan fortalecer las cadenas de viaje y suministro para empresa y turismo. Ahora, quienes saben perfectamente que la responsabilidad es completamente del ejército mexicano saben que hay un reloj trabajando para que no haya retrasos y problemas que no se puedan solucionar. Según el gobierno todos quieren cumplir en tiempo y forma y por ello mismo están corriendo para no fallar en su encargo, obvio los

altos mandos de ingenieros militares son los más nerviosos.

Nos cuentan que el nuevo trolebús elevado en el Edomex será inaugurado en los próximos días. Más allá del evento oficial, lo interesante es que esta obra fue entregada en tiempo y forma, y con un enfoque poco común: garantizar el derecho a la movilidad para miles de personas que antes tardaban horas en trasladarse y habían sido rezagadas en administraciones pasadas. Desde la Secretaría de Movilidad estatal, liderada por Daniel Sibaja, se logró una coordinación efectiva entre gobiernos que evitó retrasos y desorden. Pero, lo más importante es el impacto que tendrá en la vida diaria de miles de usuarios al reducir un trayecto de 2 horas en tan solo 33 min.

Pues ya el Instituto Electoral del Estado de Chihuahua le notificó a Andrea Chávez Treviño, senadora la orden de que tiene tres días hábiles para retirar sus nombre, cara y cargos de los vehículos tipo ambulancia y de los consultorios que patrocina porque son violaciones a la ley que prohíbe hacer campañas por adelantado, hasta donde sabemos, la oficina de la senadora en Chihuahua y en México niega que hayan sido notificados pese a que la publicación del acuerdo de la resolución de la autoridad electoral se hizo el pasado 28 de abril con las medidas cautelares procedentes. Lo que tiene que borrar es nombre, cargo e imagen, no le piden que detenga la operación de los servicios médicos, pero sí su identificación.

Aver, suspendieron a Octavio de la Torre, presidente de Concanaco del Consejo Coordinador Empresarial; bueno, eso desató que la Federación de Cámaras de Comercio de Chihuahua empiece una campaña aclarando que la suspensión recae exclusivamente sobre la persona y no compromete a la Concanaco como institución o a las cámaras. Que son organismos autónomos y no permitirán la intromisión del CCE en sus decisiones, en la elección de sus órganos de gobierno y las decisiones son consensuadas por lo que rechazan las decisiones unilaterales. Sin embargo, aclaran que "Las acciones tomadas por el presidente Octavio de la Torre sin consulta ni consenso no representan a nuestras cámaras ni a sus agremiados", dicen.

PD: ¿Porque Salvador Guerrero Chiprés quiere salir en todas las fotos? Esa es la pregunta que se hacen en la Jefatura de Gobierno de la CDMX porque en la conferencia del megasimulacro su gente lo movió de lugar, como indica el protocolo, y se puso bravo y al momento de sentarse se puso más cerca de Clara Brugada, quitó de plano el personificador del secretario de Seguridad, Pablo Vázquez, y se sentó para salir en la foto.